

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Un muerto en una colisión entre dos vehículos en Puente Genil

El siniestro ha provocado largas retenciones en la zona



PABLO MANSILLA 10/01/2018

Una persona, de la que en estos momentos se desconoce la identidad, ha fallecido esta mañana al colisionar una furgoneta y un turismo en la carretera A-304, que une Puente Genil y Aguilar de la Frontera. Otras dos personas, de 41 y 69 años, han tenido que ser trasladadas al hospital de alta resolución de Puente Genil al presentar politraumatismos.

El accidente se ha producido en el kilómetro 14 de la citada vía, a la altura de Rancho Chico, en torno a las 11.30 horas, y la Guardia Civil investiga ya las causas que han originado el siniestro, del que por el momento se desconocen más datos. En estos momentos el tráfico permanece cortado en sentido Aguilar, ya que se está procediendo a la retirada de los vehículos implicados en la colisión, lo que ha originado una larga retención.

abc.es

www.abc.es

Muere el conductor de un turismo al impactar contra una furgoneta en la A-304 en Puente Genil

El vehículo cuyo ocupante ha perdido la vida salía de un camino en Rancho Chico



VIRGINIA REQUENA @abccordoba CÓRDOBA
10/01/2018 13:16h

Un varón ha muerto este mediodía en la carretera Puente Genil- Aguilar, A-304 en el kilómetro 13 en un accidente de tráfico. En el siniestro se han visto implicados el conductor de una furgoneta que conducía sentido Aguilar y un turismo que ha salido de un camino rural hasta la A-304 en la zona situada como Rancho Chico. El conductor del otro vehículo no ha resultado herido, según

informan testigos del accidente.

Hasta el lugar del siniestro ocurrido en torno a las 12.15 horas de este miércoles se han trasladado efectivos de Guardia Civil, Bomberos del Consorcio en Puente Genil y sanitarios, que sólo han podido certificar la muerte del conductor del turismo.

La A-304 registra el primer accidente de tráfico mortal del año en la provincia

El siniestro se salda con dos heridos y un fallecido y reabre el debate sobre la seguridad de la carretera, que conecta con Aguilar

José Manuel Cabezas 11 enero, 2018 - 02:31h

Un vecino de Puente Genil falleció en la mañana de ayer como consecuencia de un accidente de tráfico registrado a la altura del kilómetro 13 de la carretera autonómica A-304, que une la localidad con Aguilar de la Frontera. Según confirmaron fuentes del Subsector de Tráfico de la Guardia Civil, el siniestro se produjo pasadas las 11:30 cuando, por causas que se desconocen, el vehículo que conducía el fallecido, que salía de un carril a la altura de la zona del Rancho Chico, colisionó de manera frontolateral con una furgoneta.

Varias llamadas de particulares alertaron del accidente al servicio de emergencias 112, que movilizó hasta el lugar de los hechos a efectivos de la Guardia Civil, bomberos del parque de Puente Genil y efectivos sanitarios, que confirmaron el fallecimiento del hombre y atendieron a los heridos, dos personas de 41 y 69 años, que fueron evacuadas a un centro hospitalario.

El accidente provocó importantes retenciones durante toda la mañana en los accesos a Puente Genil. Del mismo modo, el siniestro reabre el debate sobre la peligrosidad de esta carretera, que a lo largo de los últimos años se ha cobrado la vida de varias personas y que ha motivado la preocupación del Consistorio pontanés, que el pasado verano aprobó por unanimidad una moción solicitando a la Consejería de Fomento la puesta en marcha de medidas para mejorar la seguridad del trazado.

Este tramo de carretera, de unos 17 kilómetros, aparece en uno de los informes de la Dirección General de Tráfico (DGT) como uno de los 300 más peligrosos de España, algo que se debe al elevado tráfico que registra, la gran densidad de vehículos y a la presencia tanto de tráfico pesado como agrícola.

La A-304 es, además, una carretera que suele ser utilizada por muchos conductores para conectar la A-92 con la A-45, ya que la distancia que separa la salida de la A-92 en Estepa con la incorporación a la A-45 en Aguilar de la Frontera (y viceversa), a través de la A-318, y posteriormente la A-304 desde Puente Genil, apenas supera la treintena de kilómetros. La carretera es la principal vía de comunicación entre la localidad y Córdoba, y destaca por tener muchos cruces al mismo nivel, además de diferentes incorporaciones por caminos de tierra hacia parcelas y chalés.

balonmano copa del rey

Huesca, el último escollo

El Ángel Ximénez-Avia se medirá al cuadro oscense en la cuarta ronda del torneo copero. De pasar, el cuadro pontano disputaría la fase final



Salas.

R. Cano Córdoba, 11 enero, 2018 - 02:31h

El Ángel Ximénez-Avia se enfrentará al Bada Huesca en la cuarta eliminatoria de la Copa del Rey de balonmano, la última ronda antes de la Final 8 que este año dirimirá el torneo, al estilo de lo que sucede tradicionalmente en otros deportes como el baloncesto. Los pontanos afrontarán el choque de ida en tierras oscenses y tendrán la opción de resolver la eliminatoria en Puente Genil, con el aliento de su público, en el Alcalde Miguel

Tras dejar atrás al Nava en la tercera eliminatoria con alguna dificultad, el Ángel Ximénez tendrá esta vez un duro escollo en el cuadro oscense, que actualmente ocupa la sexta plaza en la Liga Asobal. El último precedente entre ambas escuadras, el choque de la primera vuelta del campeonato liguero, correspondiente a la jornada nueve, finalizó con un claro 35-28 para el Huesca. El Ximénez visitará el Municipal de Deportes de Huesca el próximo 7 de marzo y recibirá a los oscenses en Puente Genil una semana después, el 14 de marzo, en el Alcalde Miguel Salas.

El sorteo celebrado en la mañana de ayer en la sede de la Real Federación Española de Balonmano deparó también los enfrentamientos entre el Ciudad Encantada y el Anaitasuna, el Atlético Valladolid y el Alcobendas, y el Teucro-Guadalajara, para completar las cuatro eliminatorias de esta ronda.

Los cuatro equipos que superen esta fase se medirán en la Final 8, programada para los días 4, 5 y 6 de mayo, a los cuatro equipos ya clasificados, que son el Barcelona Lassa, el Ademar León, el Logroño La Rioja y el Fraikin Granollers.

Los de Quino Soler, por tanto, tendrán en el Bada Huesca el último escollo para disfrutar de una fase final que promete emociones fuertes. En pleno parón competitivo por la disputa del Campeonato de Europa de Croacia, el Ángel Ximénez-Avia regresó a los entrenamientos el pasado lunes. Quino Soler cuenta ya con todos sus jugadores a disposición, después de que el brasileño Leo Almeida se incorporara el pasado martes, por regresar desde su Brasil natal. También llegó un día más tarde que el resto de sus compañeros el joven Daniel Podadera, con permiso del club. Durante el mes de enero, el Ximénez entrenará y disputará algún partido amistoso para mantener a los jugadores al nivel adecuado de activación. El club trabaja en confirmar la identidad de los rivales para esos partidos.

El Defensor del Pueblo abre expediente a petición de IU para investigar la responsabilidad de Aqualia en los cobros

Virginia Requena Redactora Jefe

El Grupo Municipal de Izquierda Unida trasladó al Defensor del Pueblo Andaluz, al Servicio de Consumo de la Junta de Andalucía y a la Asociación de Consumidores y Usuarios (FACUA) la situación de posible abuso por parte de Aqualia en la actualización de titularidad de contratos de suministro de agua. El Defensor del Pueblo Andaluz ha abierto expediente al respecto, y FACUA ha contestado a IU Puente Genil considerando que "parece desprenderse la responsabilidad de Aqualia en la situación existente y en la falta de adecuación de los contratos, que deberían garantizar derechos y obligaciones de los usuarios sin que les resulte perjudicial". Desde FACUA señalan que "el Reglamento indica que el cambio de titularidad supondría actualizar la fianza, no una fianza nueva. Así mismo, señalan que al tratarse de un servicio municipal el Ayuntamiento debe implicarse en la solución definitiva del problema que afecta a los usuarios".

Accidente mortal en la carretera de Aguilar a la altura de Rancho Chico

Virginia Requena Redactora Jefe

En la carretera de nacional A-304 que conecta Puente Genil con Aguilar de la Frontera, en el km 13 se ha producido un accidente mortal pasadas las doce del mediodía de hoy miércoles, 10 de enero. Ha fallecido un varón de 71 años y han resultado heridos leves tanto el conductor de la furgoneta como el acompañante de la víctima. El siniestro ha tenido lugar a la altura de una zona de chalés conocida como Rancho Chico. Es una información que está recibiendo de GRUPO COMUNICA (ampliación de la noticia en NOTICIAS-20: 30 horas). Hasta el lugar de los hechos se han desplazado agentes de la Guardia Civil, Policía Local, efectivos del parque de Bomberos y personal sanitario del Hospital de Puente Genil, quienes se han encargado de trasladar a los dos heridos.

El turismo, marca Hyundai de color azul celeste, salía de un camino rural situado en la margen derecha de la vía, en sentido Aguilar. Y la furgoneta, marca Iveco de color blanco, circulaba en el mismo carril, produciéndose una colisión entre ambos vehículos, por causas que se desconocen. Se trata de una carretera que se ha convertido en un punto negro por el número elevado de siniestros que se ha saldado en numerosos casos con víctimas mortales. En el mes de octubre pasado varios vehículos se vieron implicados en un accidente a pocos metros, resultando dos de ellos heridos. Este es el cuarto accidente mortal en los últimos cinco años en esta vía, primordial para los vecinos de Puente Genil. Se trata de una carretera vital ya que a través de ella conectan con la autovía hacia Córdoba y para conectar con buena parte de la Campiña Sur, en concreto con localidades como Monturque, Moriles, Montilla, Montalbán, La Rambla, San Sebastián, Fernán Núñez y Montemayor.

El Ángel Ximénez AVIA regresa al trabajo tras el parón navideño

Alberto Gómez

Tras dos semanas de descanso, el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil regresó el lunes a los entrenamientos para preparar el regreso a la competición el 3 de febrero, fecha de la primera jornada de la segunda vuelta con el partido ante el Ciudad Encantada en el Miguel Salas.

Por delante quedan cuatro semanas largas de entrenamientos que convierten al mes de enero en la época "más complicada de todas porque no hay competición" declara Quino Soler. Y es que, además, por la difícil situación geográfica del equipo pontanés "va a estar complicado jugar tres o cuatro partidos amistosos como nos gustaría". De momento el club no ha podido cerrar ningún test de pretemporada, aunque la única vía posible parece que es "jugar ante Antequera que regresa a la competición este fin de semana". Tras dos semanas de parón, la plantilla alternará días de dobles sesiones de trabajo con otras simples. Soler admite que ha visto a sus jugadores "en un estado de forma correcto, dejando atrás diversas molestias" y salvo Dani Podadera por motivos personales, están entrenando todos, con la presencia también del canterano Jesús Melgar y de Leo Almeida que regresó el lunes a Puente Genil.

Soler también ha hecho un balance de la primera vuelta del campeonato reconociendo que, tras el último partido del año ante BM Nava, hubo reunión con la directiva "donde les dije que estaría trabajando aquí hasta que ellos quisieran. Decidimos continuar y seguir trabajando para conseguir más puntos en esta segunda vuelta". Ese es uno de los objetivos primordiales que se marca el malagueño para el segundo tramo de la competición. Para sumar más puntos en la segunda vuelta, Soler dice que su equipo tendrá que ser "más competitivo y tener más fe en determinados momentos de la temporada". Y eso lo hará, salvo sorpresa de última hora, con los mismos jugadores que comenzó la temporada puesto que confirma que no ha realizado "ninguna petición de fichajes". Mirando a medio plazo, comenta que "el club tiene que estar trabajando ya en la renovación de jugadores para la próxima temporada, aunque yo solo pienso en ganar partidos para conseguir la permanencia lo antes posible" y también en mirar el mercado para reforzar al equipo. Uno de los nombres que más suenan es el de Rafa Baena que acaba contrato el 30

de junio tras tres temporadas en el Rhein-Neckar Lowen alemán donde llegó procedente del Ángel Ximénez. "Si yo fuera el club, me plantearía seriamente hablar con Rafa para que regrese a este equipo en verano", dice Quino Soler.

Un fallecido en el accidente de tráfico registrado en la carretera de Aguilar



10 enero, 2018 Escrito por Juan Carlos Campaña

En torno a las 11:30 h. de la mañana de hoy ha tenido lugar un grave accidente de tráfico en la carretera A-304 que une las localidades de Puente Genil y Aguilar de la Frontera. El suceso se ha saldado con una víctima mortal y dos heridos. En el accidente, que se ha registrado en el punto kilómetro 14 de esta vía, en las inmediaciones de la urbanización conocida como "Rancho Chico", se han visto implicados una furgoneta de color blanco y un turismo azul. El fallecido es un varón que conducía el turismo siniestrado.

Al lugar del accidente se han trasladado varias patrullas de Guardia Civil de Tráfico, Policía Local, Bomberos y Servicios Médicos. Debido al accidente el tráfico ha quedado cortado en ambos sentidos de circulación. Los servicios sanitarios han trasladado a los dos heridos, de 41 y 69 años, hasta el Hospital de Puente Genil.

Hay que recordar que en esta carretera Puente Genil-Aguilar han sido numerosos los accidentes registrados en los últimos años, en algunos casos con consecuencias mortales, debido a la combinación de factores como el gran tráfico que soporta a diario o el exceso de velocidad. En 2017 la DGT incluyó la A-304 en el listado de los tramos más peligrosos de la red de carreteras convencionales de España.